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・関町白百合幼稚園卒園
・成蹊小・中・高等学校卒業
・中央大学商学部会計学科卒業
生年月日  
・昭和43年7月17日 
 練馬区上石神井 生まれ

職歴  
・東京都民銀行 9年10ヵ月勤務
・練馬上石神井北郵便局長  

11年勤務

・平成26年4月20日 初当選
・平成27年4月26日 2期目当選

・青少年育成上石神井地区委員会顧問
・元、上石神井小学校PTA会長
・元、練馬区青少年委員
・元、 上石神井小学校 学校評議員
・元、上石神井中学校 学校評議員

常任委員会 文教児童青少年委員会 委員
特別委員会 清掃・エネルギー等特別委員会 委員長
各種委員会 青少年問題協議会

昨年、第１７期区議会議員補欠選挙に初当選後、１年生議
員ながら超党派の西武新宿線立体化促進議員連盟を設立
し西武新宿線の立体化や沿線のまちづくりに全力を注いで
参りました。
今期も新たな体制で議員連盟を立ち上げました。引続き
鉄道の立体化と周辺まちづくりに力を入れてまいります。

練馬区では保育園の待機児童解消に向けて1年間で都内
最大級となる1371名の定員増を実現しました。
（関町東2丁目にも認可保育園を新規で開所しました。）
一歳児を中心に予想を超える需要の伸びがあり、区内の
待機児童数は375名(対前年比-112名)となりました。
引続き子育て支援に力を入れてまいります。

東京都による石神井川の河川
整備工事は着々と進行していま
すが、練馬区においても雨水貯留
浸透施設の増設を進め、水位観測
カメラや水位情報メール配信等
拡充し水害対策を強化して参り
ます。

第１８期最初の定例会で区政の主要課題について区長の所
信表明がありました。
子育て施策・高齢者施策・障害者施策・地域医療の充実・都
市インフラの整備・安全なまちづくり・都市農業の保全などに
ついてでありますがそれらの課題の充実を図れるよう、地域
の皆様の声に耳を傾けながら、練馬区の発展に、そして地域
の発展に全力で取り組んで参ります。
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❶ 清掃事業についての調査研究 
❷ 資源循環型についての調査研究
❸ エネルギー対策についての調査研究
生活に密着したゴミ・リサイクルに関する問題、省エネルギーの推進
・再生可能エネルギーの利用促進等の問題に取り組んで参ります。
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TOPICS

〒176-8501　練馬区豊玉北6-12-1
TEL03-5984-1012 FAX 03-3993-1190

URL  http://www.nerima-jimin.com
MAIL nerima.jimin@jcom.home.ne.jp

▶第18期練馬区議会自由民主党新体制
▶議員連盟を設立
▶一般質問にて区政を問う

新しい自民党！ 区政に新しい風を！練馬区議会
第18期スタート

政策実現集団！新体制でスタート！

街づくりを進める為、6月22日議員連盟を設立！！
西武新宿線立体化促進議員連盟

・区長の区政運営について
・人材育成、外郭団体見直しについて
・高齢者福祉施策について
・都市計画道路整備について
・行政改革について ・待機児童対策について
・教育委員会制度について
・中小企業振興について

小林みつぐ議員を会長に自民・公明・民主等の議員により設立！
踏切事故の防止、地域分断の解消、交通渋滞解消の為の立体化を促進します！

外かく環状道路建設促進議員連盟
西山きよたか議員を会長に自民・公明等の議員により設立！区内生活幹線道路への流入を防ぎ、
交通渋滞解消、大気汚染等の環境改善を目指し、外環建設を促進します！
西山きよたか議員を会長に自民・公明等の議員により設立！区内生活幹線道路への流入を防ぎ、員を会長に自民・公明等の議員により設立！区内生活幹線会長に自民・公明等の議員により設立！区内設立！区内生長に自民・公明等の議員により設立！区内生

す！ます！外環建設を促進します外環建設 進します！進します交通渋滞解消、解消、大気消、大気汚染等の環境改善を目指し汚染等の環境改善を目指し、消、大気
西山きよたか議員を会長に自民・公明等の議員により設立！区内生活幹線道路への流入を防ぎ、
交通渋滞解消、大気汚染等の環境改善を目指し、外環建設を促進します！

大江戸線延伸および沿線地域まちづくり促進議員連盟

道路混雑緩和、廃棄ガスの減少による環境負荷の低減を目指し、大江戸線延伸を推進します！、廃棄ガスの減少による環境負荷の低道路混雑緩和、廃棄ガスの減少による環境負荷の低減を目指し、大江戸線延伸 推進します！道路混雑緩和、廃棄ガスの減少による環境負荷の低減を目指し、大江戸線延伸を推進 す！す！
藤井たかし議員を会長に自民・公明等の議員により設立！鉄道空白地域の改善、
道路混雑緩和、廃棄ガスの減少による環境負荷の低減を目指し、大江戸線延伸を推進します！

一般質問
にて

関口和雄議員、西山きよたか議員、
田中ひでかつ議員、むらまつ一希議員

区政を問う！！
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